4 Pieces
100 m?
Réf. 2480
747 000 €

La Flotte

Maison a vendre (17630)
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SOUS OFFRE ! Située a deux pas des commerces et du port de La
Flotte, cette maison contemporaine offre un cadre de vie privilégié au
calme. Elle se compose : Rez-de-chaussée : Entrée, piece de vie avec
cuisine aménagée et équipée, 2 chambres avec placard, 2 salles d'eau
/ bains. Etage : Mezzanine desservant un espace bureau ainsi qu'un
espace nuit. Extérieur : Cour avec auvent et stationnements. Les + du
bien : Calme et lumineux Proche de toutes commodités Idéal pour une
résidence principale ou secondaire N'hésitez pas a nous contacter pour

organiser une visite !

Located a stone's throw from the shops and the port of La Flotte, this contemporary
house offers a privileged living environment in a peaceful setting. It is composed of:
Ground floor: Entrance, living room with fitted and equipped kitchen, 2 bedrooms
with closet, 2 shower rooms/bathrooms. Floor: Mezzanine serving an office space
as well as a sleeping area. Exterior: Courtyard with awning and parking. The
advantages of the property: Calm and bright Close to all amenities Ideal for a main
or secondary residence Do not hesitate to contact us to organize a visit!

AGENCE DU PHARE
9B rue Jean Henry Lainé 17630 LA FLOTTE - 17590 ARS EN RE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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